

# あすなろ第2保育園



さわやかな青空に、こいのぼりが力強く泳ぐ季節となりました。  
そのこいのぼりに負けないくらい、たんぽぽ組のお友だちも元気いっぱい遊んでいます。これから暖かくなってきますので、天気の良い日には、戸外での活動を楽しむ機会を増やしていきたいと思えます。



## ※たんぽぽ組の様子※

たんぽぽ組がスタートして1ヶ月が経ちました。

新しい環境に初めは緊張気味の子どもたちでしたが、少しずつ慣れ、担任や、お友だちとの言葉のやり取りを楽しんだり、好きな遊びを見つける姿が見られます。

朝のカバンの仕分けも、張り切ってされ、自分のロッカーやタオルを掛ける場所もわかり、自分でできる喜びを感じておられます。製作活動では、にじみ絵や、色水遊びを楽しみました。自分で作ったものを友だちや担任に見てもらうことで、自信につながったり、達成感を感じておられる様子がうかがえました。

これからも「自分でやってみよう」という意欲を大切に、できた時の喜びを共感しながら見守っていきたく思います。



## 《今月のねらい》

- ・身の回りのことに関心を持ち、自分でやってみようとする。
- ・保育者や友だちと一緒に、戸外で全身を使って遊ぶことを楽しむ。

## 【お知らせとお願い】

- ・今月のお弁当の日は、7日(土)、16日(月)です。
- ・毎日、靴を履いての登園をお願いします。分かりやすいところに記名をお願いします。
- ・衣類やオムツが多い場合、その都度カバンに入れてお返しします。持ち帰った衣類の枚数分、補充して頂きますようお願いいたします。